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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per co-
noscere se e quando si provvederà l'ufficio 
postale della capitale (situato in piazza San 
Silvestro) d'una decente e gratuita sala di 
scrittura per il pubblico. 

« Faustini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri per avere notizie 
del gravissimo infortunio avvenuto fra 
operai italiani al traforo del Monte d'Or in 
Svizzera; e per conoscere i provvedimenti 
che il Governo intende adottare a tutela 
dei numerosissimi nostri connazionali, ivi 
occupati. 

« Beltrami ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri della istruzione pubblica e di gra-
zia e giustizia per sapere quali provvedi-
menti intendano prendere per impedire la 
dispersione di importanti documenti storici 
e cimeli che si conservano negli archivi ca-
pitolari. 

« E a v a ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della istruzione pubblica per sa-
pere per quali ragioni cadano in economia 
(non vincolate pei lavori necessari) notevoli 
somme inscritte nel bilancio preventivo « per 
spese di restauri e lavori ai monumenti ». 

« E a v a ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri per conoscere le 
ragioni per cui si ritarda l'applicazione della 
legge per le scuole all'estero. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Comandini ». 

« I sottoscritti chiedono - d'interrogare i 
ministri dell'agricoltura, industria e com-
mercio e dei lavori pubblici per apprendere 
come intendano rimuovere gli ostacoli che 
ritardano l'esecuzione del progetto pel ba-
cino Grisanti. 

« Cottafavi, Gustavo Cipriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno e di grazia e giustizia e dei 
culti, sul contegno della polizia locale e della 
magistratura di Palermo di fronte al tentato 
assassinio di Bernardino Verro, i cui autori, 
benché universalmente noti alla pubblica 
opinione siciliana continuano a rimanere im-
puniti. 

« Marangoni » 
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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se e quando intenda di ripresentare alla 
Camera il progetto di legge a favore del 
personale degli Istituti d'arte, ricordandosi 
dei benemeriti funzionari da lai giusta-
mente definiti i perpetui « dimenticati » dei 
provvedimenti legislativi. (£' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Marangoni ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se sia vero che si vogliano inasprire le ta-
riffe in servizio cumulativo - merci e viag-
g i a t o r i - t r a la Sardegna ed il continente. 

« Congiu, Carboni-Boj, Scano, 
San just ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
quando saranno iniziati i lavori per i i molo 
di Golfo Aranci; e quando appaltate le 
altre opere indispensabili per il regolare 
funzionamento di esso. 

« Carboni-Boj, Sanjust, Oongiu ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro delle finanze sui criteri seguiti nelle 
ultime nomine al grado di vice-intendente 
di finanza, e se creda equo perpetuare si-
stemi condannati da recenti decisioni del 
Consiglio di Stato. 

« Milana, De Felice-Giuffrida ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
sia esatto che dal 1° maggio sia stato ap-
plicato l'aumento dei diretti fissi, e dal 
1° giugno debba applicarsi un'aumento alla 
tariffa differenziale A sul percorso marit-
timo, e sulle linee ferroviarie sarde. 

« Pala ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere se e 
quando egli intenda di presentare alla Ca-
mera i documenti diplomatici riguardanti 
gli affari del Marocco, della penisola balca-
nica e dell'isola di Creta. 

« Cirmeni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e dell 'agricoltura per 
sapere se hanno notizie della invasione delle 
cavallette in modo assai allarmante nei 
territorii di Terranova Pausania e di Sini-


